



Gemeindeverwaltung • Hauptstraße 15 • 72181 Starzach

An alle
Einwohnerinnen und Einwohner
in Starzach

Datum: 16.03.2022

Zeichen: N/Kri

Schnelles Internet in Starzach Informationsveranstaltung (FTTH) Glasfasernetz am 06.04.2022 in Bierlingen und am 07.04.2022 in Börstingen

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr verehrte Einwohnerinnen und Einwohner,

kaum eine Entwicklung der letzten Jahre hat so große Auswirkungen auf alle unsere Lebensbereiche genommen wie das Internet und die damit verbundenen Dienste und Möglichkeiten. Man denke nur an die rasante Entwicklung von Smartphones, Tablets oder Smart-TV. Dabei werden immer schnellere und leistungsfähigere Internetverbindungen benötigt, um die stetig steigenden Datenmengen noch verarbeiten zu können.

Telekommunikation ist heute eine Daseinsvorsorge; sie ist so wichtig wie die Strom- und Gasversorgung und ein funktionierendes Wasserleitungsnetz. Viele sind auf diese Technik oft beruflich angewiesen oder können ohne diese Technik keine chancengleiche Bildung genießen. Die Corona-Krise hat uns dies noch einmal sehr deutlich gemacht.

Die momentane Internetanbindung wird in vielen Teilen der Gemeinde Starzach meist über das herkömmliche Kupfernetz durchgeführt. Die Strecken zum Hauptverteiler sind oft zu lang und nicht zukunftsfähig. Ein leistungsfähiger Internetanschluss gehört immer mehr zur Grundversorgung, damit sich Bürgerinnen und Bürger in ihrer Gemeinde wohlfühlen, sich Unternehmen an ihrem Standort entwickeln und damit Arbeitsplätze schaffen bzw. sichern können. Hierfür bietet ein modernes Glasfasernetz - englisch „fibre to the home“ (FTTH) - optimale Voraussetzungen.

Mit der Deutschen Glaserfaser hat die Gemeinde Starzach einen privatwirtschaftlichen Investor und Spezialisten für die Planung, den Bau und den passiven Netzbetrieb von FTTH-Glasfasernetzen gefunden, der auf modernste Ausbaurverfahren setzt und dies bereits bei zahlreichen Projekten in der Bundesrepublik Deutschland und dem europäischen Ausland unter Beweis gestellt hat.

Fast jeder Haushalt in Starzach hat nun die Möglichkeit, ein neues und leistungsfähiges Glasfasernetz für die Übertragung von Daten, Sprache und Fernsehsignalen zu erhalten.

Hausadresse:
Gemeindeverwaltung
Hauptstraße 15
72181 Starzach
Steuernummer 66156/03703
Ust.-ID DE146889561

Telefon: (0 74 83) 1 88-0
Telefax: (0 74 83) 1 88-33
E-Mail: Gemeinde@Starzach.de
Internet: www.Starzach.de

Bankverbindungen:
Kreissparkasse Tübingen
IBAN: DE38 6415 0020 0005 0781 85
Raiffeisenbank Oberes Gäu
IBAN: DE35 6006 9876 0073 2080 00

BIC: SOLADES1TUB
BIC: GENODES1ROG

Die einzige Voraussetzung für den Ausbau ist eine entsprechende Nachfragemenge. In Starzach müssen sich während der sogenannten Nachfragebündelung bis zum **28. Mai 2022** mindestens 33% der anschließbaren Haushalte für einen Glasfaseranschluss entscheiden, damit sich der Ausbau für das Unternehmen wirtschaftlich realisieren lässt.

Wer sich genauer informieren oder die Deutsche Glasfaser kennenlernen möchte, ist herzlich zu den Informationsabenden am

**Mittwoch, 06.04.2022 um 19 Uhr im Bürgersaal im Bürgerhaus Bierlingen
(Hauptstraße 11, 72181 Starzach)
und
Donnerstag, 07.04.2022 um 19 Uhr in der Mehrzweckhalle Börstingen
(Schulstraße 27, 72181 Starzach)**

eingeladen.

Alle Einwohnerinnen und Einwohner der Ortsteile Bierlingen, Börstingen, Felldorf, Sulzau und Wachendorf sind herzlich eingeladen an den Informationsabenden teilzunehmen. Die Informationsveranstaltungen finden unter den jeweils geltenden Auflagen der Corona-Verordnung statt.

Anschließend stehen die Expertinnen und Experten bis zum 28.05.2022 für Einzelgespräche, Beratungen und jegliche Fragen zur Verfügung. Dazu wird eigens ein Servicepunkt im kleinen Vereinsraum im **Bürgerhaus Bierlingen** eingerichtet. Im kleinen Vereinsraum im Erdgeschoss steht das Glasfaserteam dann **jeden Dienstag von 10 - 17 Uhr** für Einzelberatungen zur Verfügung. Persönliche Beratungsgespräche können unter der Nummer **02861 8133 410** vereinbart werden.

Weitere wichtige und interessante Informationen sowie Aktuelles zum Ausbau in Starzach finden Sie unter www.deutsche-glasfaser.de/starzach.

Erreichen wir mindestens die 33% wird Starzach komplett mit einem Glasfasernetz ausgebaut – und das innerhalb eines Jahres.

Packen wir es an, seien Sie dabei und geben wir gemeinsam G(I)as!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr



Thomas Noé
Bürgermeister